



UDRS

Mi Universidad

Lucia del Rosario Hernández Aguilar

Parcial 4

Psicología médica

Claudia Ivette Espinoza Gordillo

Medicina humana

Primer semestre

Comitán de Domínguez Chiapas , 15 de diciembre el 2023.

Angustia, soledad, vergüenza y culpabilidad

La pérdida de la identidad infantil y el aflojamiento de las ligas de dependencia, que un día fueron su principal fuente de seguridad, obligan al adolescente a confrontar su separación.

Se refiere a la época de la vida que se inicia en la pubertad y se extiende hasta los 18 años de edad.

A primera vista, lo que impresiona del púber es su falta de espontaneidad, la exagerada conciencia que tiene de sí mismo y la inseguridad y torpeza de sus movimientos.

Descubrimiento de la vocación

El problema vocacional del adolescente se centra en la necesidad de decidir la clase de persona que quiere ser y le permita encontrar en la sociedad un lugar y una ocupación que anticipa habrá de darle seguridad, independencia económica y prestigio entre los demás.

ADOADOLESCENCIA

Lo que caracteriza a la etapa prepúber del desarrollo es la dependencia de los padres, el pensamiento sincrético y el interés dirigido hacia el mundo exterior.

Los estudios etnológicos y sociales muestran que en todas las culturas y sociedades los adolescentes tienen problemas comunes.

Aceptación de los cambios e integración de la identidad

Ante la transformación de su propio cuerpo y de su psiquismo, el niño experimenta la vaga necesidad de gestar una identidad propia.

